

Anklam: Bau im Stadtkern geht weiter

Anklam. Heute fällt in Anklam der Startschuss für einen weiteren Baulückenschluss im Marktquartier Ost. Um 13.30 Uhr vollziehen Bürgermeister Michael Galander (IfA) und Infrastrukturminister Christian Pegel (SPD) den ersten Spatenstich zur Bebauung der Steinstraße 19 durch die Grundstücks- und Wohnungswirtschafts GmbH Anklam. Das Neubauvorhaben, in das etwa 233 000 Euro Städtebaufördermittel fließen, ist Bestandteil der Initiative „Neues Wohnen in der Innenstadt“.

Die Entwicklung und der Umbau des Anklamer Marktquartiers stellen auch einen Förderschwerpunkt in der städtebaulichen Gesamtmaßnahme im Sanierungsgebiet „Altstadtkern“ dar. Laut Angaben des Ministeriums wurden von 1991 bis 2017 für die Gesamtmaßnahme rund 33,7 Millionen Euro Finanzhilfen aus der Städtebauförderung bereitgestellt, davon ca. 1,3 Millionen in diesem Jahr. Darüber hinaus wurden aus dem Sektor Rückbau des Stadtumbauprogramms Ost für den Abbruch von mehr als 300 dauerhaft leer stehenden Wohnungen etwa 1,1 Millionen Euro Finanzhilfen gewährt, die sich Bund und Land jeweils zur Hälfte teilten.